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「世界に希望を生み出そう」
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クラブスローガン

「もっともっと良いクラブにしましょう！
　メンバーにとって、地域にとって、
　　　　　　　　　　他のクラブにとって」

クラブビジョン２０２２

「わたしたちは思いっきり変化を楽しみながら
　チャレンジ精神にあふれた活気のあるクラブを目指し
　地域と共に笑顔あふれる社会を創り出していきます」 ビジョン動画

 ❖卓話ダイジェスト❖  － ７ 月 ２ ４ 日－

「担当委員長あいさつ」
出席担当委員長 　米　田　　　稔　君

　ビジョンの中にある「メンバーの交流を活発化させる」に着目いたしまして、
これまでのＺｏｏｍ併用の回数を少し減らしながらリアルコミュニケーションを
もっと活発化させていき、Ｚｏｏｍの今後の継続については、今年度の中で考え
直していきたいと思っております。その代わり出席率が低い方への何らかのイン
センティブを検討したいと思っております。

プログラム担当委員長　鈴　野　　　孝　君
　プログラム委員活動の中身に関しましてはクラブ要覧に ３点ほど案内がありま
すが、皆さんから「こんな話を聞きたいな」などのご提案がありましたら、それ
に沿って設けていきたいと思います。

ニコニコ担当委員長　川　越　博　徳　君
　北川会長の方針にも「奉仕、寄付への取り組みから他クラブの見本となること」
とありますので、まずは私自身が意識を高めて、このニコニコの報告で会場の雰
囲気を良くしていければと思っております。

親睦担当委員長　北　野　　　豊　君
　今年の親睦委員会のテーマは「会員相互がより親睦を深める」です。今年 １年
間を通して、話したことのない人とでもお話できるようになっていけたらいいな
と思っておりまして、今年度は通常の年通りに、年 ５回の特別例会を開催予定で
す。特別例会ではお酒の力も借りて、積極的に話ができるようなイベントをいろ
いろと考えていきたいと思います。
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友好クラブ担当委員長　中　川　伸　明　君
　友好クラブといたしましては、台南ロータリーとの事業が一番大きなものにな
ります。また、京都洛東とのコンペやその他友好クラブとの交流などがございま
す。早速、台南ロータリーの ７ ０ 周年の案内がきておりますので、盛大にお祝い
できるように皆様のご参加をお願いいたします。

広報担当委員長　村　本　暢　之　君
　広報委員会は、クラブビジョン ２ ０ ２ ２ に基づきまして、ＳＮＳの活用に今年度
は注力をしたいと思っております。それ以外にはホームページもマイナーチェンジ
し、クラブビジョン ２ ０ ２ ２ を前面に見せるようにしたいと思っております。また、
会報についても例会報告部分を外して記事部分だけを載せたいと思っております。
　具体的な目標としましては、ＳＮＳのフェイスブック、インスタグラムのフォロワー
数を倍増させたいと考えておりますので、何か活動がありましたら写真と簡単な記

事を私か高橋さんに送ってください。また、フェイスブック・インスタグラムのフォローもお願いします。

クラブ会報担当委員長　神　社　良　光　君
　クラブ会報委員会としては、クラブビジョン ２ ０ ２ ２ の浸透を大きなテーマと
していきたいと思います。本日今期 １号目の会報が配布されていますが、表紙の
トップにクラブビジョン ２ ０ ２ ２ を早速固定的に掲載しております。今後は動画
のＱＲコードを掲載し、卓話の記事に関しては要約だけではなく、ビジョンと紐
づけたコメントも載せたいと考えています。また、デジタル化に関連する取り組
みとしては、クラブ会報データをホームページに掲載するだけではなく、ＳＮＳ

側の記事を会報でも掲載するなどしながら、少しずつ変化させていきます。

　集会補助金説明
クラブ奉仕担当委員長　戸　上　浩　一　君

　昨年度からスタートしているひとり ３，０ ０ ０ 円の集会補助金について、理事会で承認されたとの
報告がありました。昨年度からの変更点としては、理事会への報告用として、開催後の報告書の提出
が追加されたとのことです。
　この制度はクラブビジョン ２ ０ ２ ２ に沿った制度でもありますので、「もっともっと良いクラブ」
にするためにも、制度を有効活用して委員会メンバー等とのリアルな交流を増やしていきましょう！

　なかなか大きな誕生日プレゼント。中身は何でしょ
うね！？
　受入交換学生に対する金沢香林坊ＲＣの想いと同様
に、派遣交換学生に対しても派遣先では大切にしてい
ただいているのだろうな、と想像してしまいました。
（神社）

受入交換学生エミリンさん
誕生日（ ７／ ２ ８ 　 １ ６ 歳）プレゼント渡し
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 － ７ 月 ３ １ 日－

「ガバナー補佐公式訪問ごあいさつ」
石川第 １グループＡガバナー補佐 　別　川　　　稔　君

　北川会長は地区の委員や色々なセミナーを受けておられますし、北川会長以外
にもたくさんの方が各地区の委員をやっておられるなど、私が及ばないような
色々な活動をされていらっしゃいます。
　私自身は自分の金沢東でのクラブ活動しかやったことがない中で、先日よりガ
バナー補佐として色々なクラブ訪問をしておりますが、それぞれのクラブで特色
あることをやっている、ということを実感しております。香林坊の皆さんも、ご自

身で考えられるロータリアンとしての活動や、会長の指導のもと活動していただきたいと思います。
　また、ロータリーの友の今月号の特集が「生涯の友が見つかる場所へ」ということで、会員増強に
新しいＲＣメンバーを誘うときのいろいろな示唆に富むような記事が冒頭に載っています。メンバー
に入れたいと思うような知人がいましたら、ぜひ活用していただきたいと思います。
　今年度北川会長のもとで、色々な活動をされることをお祈りしまして、祈念の挨拶といたします。

「担当委員長あいさつ」
会員増強担当委員長 　土　屋　兵　衛　君

　本年度は、純増 １ ０ という目標を掲げまして、香林坊ロータリーの想いを共に
持てる新しい仲間を発掘していけたらなと思っております。会員増強には皆様か
らの色々な情報が大変必要となってまいりますので、ぜひそのようなお心当たり
がございましたら、お気軽に私共委員にお話をいただければ、すぐにアプローチ
していきたいと思っておりますので、ぜひともご協力をよろしくお願いいたしま
す。

ＲＬＩ担当委員長　多　賀　直　昭　君
　皆さんＲＬＩが何の略かわかりますか？ロータリーリーダーシップインスティ
テュートの略です。簡単に言うと、ロータリーの学校・研修所・研究所です。つまり「Ｒ
ＬＩへ行って、リーダーシップの勉強をして来い」ということだと思っております。
　ただ、これは私だけが受けるものではなく、会員の皆さんに何か役に立つもの
を私自身が持ち帰る。あるいは皆さんも参加していただく、そういうものがＲＬＩ
だそうです。ちなみに、今年度は研修会が ３回（ ９／ ３ ０（土）、 ２／ １ ７（土）、

５／ １ ８（土））地場産業振興センター（鞍月）で開催されるそうです。興味のある方はぜひ一緒に参
加して下さい。また、これを皆さんにフィードバックできればと考えております。

藤　田　笙　斗（ふじた　しょうと）君
　北川会長から藤田君へバナーが手渡され、その後藤田君より出発のあい
さつをいただきました。
　周囲の関係者への感謝の気持ちから始まり、今の気持ちや活動に対して
の抱負などを堂々と語ってくださいました。ロータリーの交換留学の制度
は派遣先での成長だけではなく、派遣前のプロセスを通しても既に学生の
成長は始まっているのだと考えさせられる立派な挨拶でした。（神社）

派遣交換学生出発あいさつ
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ロータリー情報担当委員長　四十万谷　正久　君
　ロータリー情報委員会というのは、新入会員の方にオリエンテーション等で正
確な情報をお伝えしなければいけないという立場です。これからさらに勉強をし
て、間違いのないように新入会員の方にお伝えしたいと思いますし、ロータリー
をいかに楽しんでいただくかということもお伝えしたいと思っています。

会員選考職業分類担当委員長　諸　江　　　隆　君
　会員選考の職業分類という委員会ですが、会員増強の方からまず私へ情報が上
がってまいります。そこで資格等々を調べさせていただいて理事会へ推薦状を出
し、職業分類の中に当てはまらなければ、気の利いた職業分類の名前をつけて、
理事会で承認を頂くという流れになっております。あとは四十万谷さんにお任せ
して、新入会員がめでたく １人増えるということでございますが、今のところま
だ情報がないです。目標は １ ０ 人だそうですから、皆さん情報をお持ちでしたら

ぜひ情報をあげていただき、私に仕事をさせて下さい。

環境保全担当委員長　岡　谷　勝　史　君
　環境保全委員会は、毎年植樹を中心に事業を重ねてまいりました。平成 ３年以
来、今年で ２ ６ 回を数えます。前年度担当委員長だった多賀さんが石川県立図書
館（小立野）に植樹いただいて、今年度も図書館に植樹をさせていただければと
考えています。ただ、県立図書館の前には今年の秋に金沢美術工芸大学が移って
きます。美大の学生さんに新キャンパス周辺のデッサンを描いていただくなどの
企画も考えています。植樹だけではなく、美大の皆さんが環境に少しでも興味を

持っていただく人間形成のような事業を進めてまいりたいと思います。

人間尊重担当委員長　斉　藤　信　彦　君
　基本方針としましては「ロータリーにおける多様性（ダイバーシティ）・公平
性（エクイティ）・包摂性（インクルージョン）、いわゆるＤＥＩについて理解促
進を図る」ということで社会的に、またロータリーとしても機運が高まっている
ＤＥＩについて改めて理解を深めることができればと思っています。
　事業計画としましては、①金沢でＬＧＢＴＱの理解促進活動をされている金沢
レインボープライドの共同代表の方に近々卓話を実施いただく予定です。②「地

域社会のＤＥＩを尊重するイベントの支援や参加等、これを学び奉仕の機会を作る」ということで、
現在グループ委員長といくつかの案を相談しておりまして、状況を見てまた理事会へあげていければ
と思っております。

クラブ米山記念奨学会担当委員長　古　田　哲　久　君
　まず、前期の会議のときに米山の特別寄付 １万円、皆さんありがとうございま
す。今年度のニコニコボックスはぜひこの青い封筒の米山で、ぜひ皆さん目標
６ ０ ０ ０ 円でお願いいたします。
　また、今年の １ ０ ／ １ ６ （月）に、他クラブからの米山奨学生の卓話がありま
すので、その時もたくさんの米山の寄付の方をよろしくお願いいたします。
　寄付はホームページからもできます。今年度もクラブの奨学生は引き続き朴さ

んです。カウンセラーも木村さんが行いますので、委員会メンバーで木村カウンセラーのフォローを
１年間していきたいと思います。
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　 ７ 月 ２ ８ 日（金）、京都洛東ＲＣ様と

の合同イカ釣り大会。金沢大野港（大野

町）、希翔丸にて。京都のメンバーは、

江川会員、柴田会員、山田（マー）会員、

篠田会員の ４ 名をお迎えして。今回も

５ ０ ｍ（水深）ラインへまっしぐら。最初

は沈黙。今回もやはり集魚灯点灯後しば

らくして、静かにラッシュが始まる。ラッ

シュが始まると会話が少なくなります

が、皆さん笑顔でアイコンタクト。終わっ

てみると全員大漁で大満足。（フェイスブックページからの転載）

　クラブビジョン ２ ０ ２ ２「アクションガイド　 ２．親睦活動」はみなさんご存じでしょうか？

「クラブへの帰属意識を高め、充実したロータリー活動を送るための会員間のコミュニケーショ

ンの場を積極的に設ける。①委員会、同好会のような少人数で集まることのできる定例会の開

催支援②友好クラブとの間での交流プログラムの実施」を掲げられています。今回の釣り同好会

の活動は、このアクションガイド ２ ①②を体現した実例とも言えますね。今後、このようなク

ラブビジョンにつながる活動もご紹介していきます。（神社）

　北川会長よりエミリンさんへ ８ 月分のお小遣いが手

渡されました。最近エミリンさんは、浴衣を着て花火を

見たそうです。日本の夏ならではの風物詩を楽しんでく

ださっていて、なんだか嬉しいですね。（神社）

受入交換学生お小遣い渡し（ ８ 月分）

　北川会長よりパクさんへ ８ 月分の奨学金が手渡され

ました。パクさんからは、日本とチベットの夏の違いに

ついて、学友会の総会でのラフターヨガの体験について、

和菓子作りの体験についての話がありました。我々ロー

タリアンはパクさんのような新たな体験や刺激を受けて

いるのか？我々にも必要なのではないか？と考えさせら

れてしまいました。（神社）

米山奨学金渡し（ ８ 月分）

活動紹介（釣り同好会）
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